

## Warnstreik bei DB Intermodal Services: Das war ein starkes Ausrufezeichen!

**Nichts ging mehr am Montag am Standort Regensburg von DB Intermodal Services. Damit haben wir der Arbeitgeberseite deutlich gezeigt: Wir lassen uns nicht spalten!**



Im gesamten DB-Konzern gilt das EVG-Wahlmodell. Nur bei DB Intermodal Services lehnt die Geschäftsführung seine Einführung ab – aus unverständlichen Gründen. In drei Verhandlungsrunden gab es kein vernünftiges Angebot. Das akzeptieren wir nicht!

Wir erwarten, dass der Arbeitgeber das Signal verstanden hat. Zur nächsten Verhandlungsrunde erwarten wir endlich ein vernünftiges Angebot. Sonst wird es weitere Aktionen geben.

**Wir sagen „Danke“ an alle Kolleginnen und Kollegen, die sich an dem Streik beteiligt haben! Ein erfolgreicher Abschluss wird unser gemeinsamer Erfolg sein!**